

西蒲原地区クリーン作戦

令和5年10月22日(日) 午前9:00から新潟県西蒲原地区で行われた、水土里ネット西蒲原主催の西蒲原地区クリーン作戦に350人(うち会員12人)参加しました。

前日の大荒れの天気で開催が心配されましたが曇空の下、新潟県・西蒲原地区内の6箇所で一斉に開催されました。

活動中の降雨が心配されましたが、各会場には活動開始の9時前に続々参加者が集結し、ここ七穂排水機場には約85名が集合しました。9時より主催寄りの挨拶、活動時の注意事項を受けた後、早速に機場周辺や排水路堤防(県市道)の清掃活動が展開されました。

近年の環境意識の高揚から収集されるゴミは以前に比べ少なくなったとは言え、相変わらずペットボトル、空き缶、タバコの吸い殻など生活ゴミがっつぎに回収されておりました。コロナ禍明けでマスク着用者は減少しているとは言え、家族連れや、子供の参加が少ないのがこの先気掛かりですが、参加者の熱意が感じられる地域貢献活動でした。

参加の皆さん大変お疲れ様でした。来年も参加しましょう！



活動前集合写真(七穂排水機場)



主催者挨拶



活動状況(七穂排水路)